



根戸っ子

URL <http://schit.net/abiko/nedo>

令和4年9月 No.6
我孫子市立根戸小学校 学校便り
TEL7184-3988 FAX 7184-5917

諦めない心 充実の2学期へ!

42日ぶりに元気ある子どもたちの姿が根戸小に戻ってきました。子どもたちは、夏休み期間にエネルギーをいっぱい貯め、久しぶりに会う友だちや先生方との会話もどこか嬉しそうです。この夏は、新型コロナウイルスの第7波の感染拡大、記録的な大雨や猛暑による熱中症等、健康面・安全面での心配が尽きませんでした。それでも、子どもたちの元気な笑顔を見ると、充実した夏休みを過ごせたことが感じられます。保護者や地域の皆様の見守りのおかげで、児童の大きな事故や怪我もなく、無事に2学期を迎えることができました。

8月に行われた夏の甲子園大会では、1回戦で市立船橋が3回に5点を失うも、諦めずに1回1回を大切に自分たちのやってきたことや仲間を信じ、9回には逆転サヨナラで見事勝利を収めました。私は5点差になった時点で残りのイニングを考え、諦めてしまいましたが、それではいけないと球児から教わりました。ねどっ子のみなさんもピンチの時こそ最後まで腐らず、焦らず、諦めずに自分や友だちを信じられる大人になって欲しいと思った夏でした。

2学期は、校外学習、市内陸上大会、市内音楽発表会、校内音楽発表会、持久走大会等が予定されています。行事を通して、クラスとして、個人として一人ひとりが目標を持って取り組み、活躍できる場となるよう支援したいと思います。引き続き、新型コロナウイルスの感染予防を行いながら、子どもたちの学びを継続させたいと思います。



9月の予定

日	曜	9月の予定	日	曜	予定
1	木	2学期始業式	13	火	発育測定(3・5・6年生)
2	金	短縮日課	15	木	校外学習(4年生)
5	月	給食開始・委員会活動(5・6年生)	19	月	敬老の日(祝日)
6	火	夏休み作品展(1・2年生)	20	火	月曜日課・校外学習(5年)
7	水	夏休み作品展(3・4年生)	22	木	色覚検査
8	木	夏休み作品展(5・6年生)	23	金	秋分の日(祝日)
9	金	読み聞かせ(2年生)	28	水	校外学習(1年生)
10	土	市内科学作品展(アビスタ)	10/3	月	全校朝礼・委員会活動
11	日	市内科学作品展(アビスタ)	※行事につきましては、今後の新型コロナウイルス感染症対策により、変更することもありますので、ご了承ください。		
12	月	クラブ活動(4・5・6年生) 発育測定(1・2・4年生)			

～お知らせ～

交通安全推進隊メンバーのご勇退(登下校旗振りボランティア)

これまで、根戸小学校の子どもたちのために、登下校の安全を見守ってくださっていた交通安全推進隊の花田さんが、夏休み終了と同時に勇退されます。長きにわたり子どもたちのためにご尽力いただきましたことを感謝いたします。



校内夏休み作品展について

保護者向けの公開日は、混雑や密を避ける観点から見学できる日を学年ごとに指定させていただいています。1家庭で保護者1名の見学にご協力ください。1・2年生・・・9/6(火)15:30~16:15
3・4年生・・・9/7(水)15:30~16:15 5・6年生・・・9/8(木)15:00~16:00となっています。詳細は、7月に配布済みの文書をご確認ください。

感染症対策と熱中症対策について

まだまだ暑い日が続きます。教室内はエアコンをつけて授業を行い、それと同時に換気も行っています。感染症対策と子どもたちの活動を両立しながら、小学校生活を有意義に過ごしていけるように努めて参ります。ご家庭では、健康観察を引き続きお願いいたします。



交通安全や放課後等の過ごし方について

1学期は、大型スーパーのオープンに伴い登下校時の様子について繰り返し子どもたちに指導をしてきました。道に広がって歩いてしまうことや、下校時に寄り道をしてしまう児童もいました。2学期も安心して安全に登下校できるよう子どもたちに話していきます。また、下校後の過ごし方についても、「いつどこで誰と遊び、何時に帰るか」について保護者の方に伝えるように、子どもたちに話しています。ご家庭でも登下校時の安全、放課後や休日の過ごし方について、話題にいただき、子どもたちが安全に過ごせるようにご協力をお願いいたします。



久寺家中区合同の教育ミニ集会について

8月24日(水)に久寺家中学校にて、久寺家中、並木小、根戸小の3校合同の教育ミニ集会が、人数に制限を設けて開催されました。ボランティアをテーマに千葉県教育委員会の方や J-doc company の方に講師を依頼し、「ボランティア組織はどのように運営されているのか、ボランティアを始めるにはどうすればよいか」などについて、少人数で意見交換をしながら行われました。久寺中区の子どもたちを地域、保護者、学校で育てていけるようにしていければと考えています。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

ふれあいカレンダーについて

県内の特別支援学校、特別支援学級、通級指導教室で学んでいる子どもたちの感性豊かな絵画作品を掲載した「ふれあいカレンダー」の申し込みが始まります。申し込み方法等の詳細は今後配付されるお知らせをご確認ください。